

# *Llaman a los caribeños a fortalecer la cooperación en la región*

---



La Habana, 8 mar (RHC) La secretaria general de la AEC, Asociación de Estados del Caribe, June Soomer, valoró de trascendental la Primera Conferencia de Cooperación de ese bloque, que sesionó en La Habana.

En la inauguración del evento, la directiva abogó por fortalecer la cooperación entre los países de la región, y ampliar la red de colaboradores internacionales en proyectos de desarrollo. Afirmó que la cita es una oportunidad para avanzar en el propósito de concertar estrategias para una cooperación sustancial e independiente.

La secretaria de ese equipo de integración subrayó que el foro, en el cual participan los 25 integrantes de la AEC, naciones asociadas y otras observadoras, contribuirá a convertir al bloque en el mecanismo de coordinación y cooperación por excelencia del Gran Caribe.

También manifestó que la colaboración es más importante cuando los efectos del cambio climático amenazan fundamentalmente a las pequeñas naciones insulares del área, cuya actividad

económica fundamental es el turismo.

Además agradeció a Cuba el rol desempeñado en la asociación, y por la organización del encuentro que precede a la vigésima segunda Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación, que se efectuará este viernes.

En la clausura del evento, Soomer agradeció también de manera especial a Cuba por brindar el espacio para este foro, donde los estados miembros de dicha organización concretaron acciones para el desarrollo de la región.

Durante la cita se concertaron siete proyectos de colaboración y se analizaron asuntos relacionados con la interconexión, el transporte y el enfrentamiento al cambio climático.

En posterior conferencia de prensa, la secretaria general de la AEC significó la contribución de Cuba, Panamá, México, Venezuela y Colombia al trabajo del bloque regional, el cual exhibe resultados positivos pese a las limitaciones de recursos.

En ese sentido, resaltó también la importancia de la Primera Conferencia de Cooperación como un mecanismo para presentar a agencias y organismos opciones de financiamiento otros proyectos en diferentes áreas de colaboración.

Del mismo modo, destacó la relevancia de la Declaración de La Habana, emitida el pasado año, para el fortalecimiento del trabajo de la organización en aras de consolidar el desarrollo de sus naciones miembros.

La vigésimosegunda reunión ordinaria del Consejo de Ministros de la AEC se realizará el próximo 10 de marzo, precedida de un encuentro preparatorio, a efectuarse mañana.

Con el propósito de repasar la marcha de las relaciones integrales entre Cuba y las naciones hermanas asociadas a la Comunidad del Caribe, La Habana será sede también de la V Reunión Ministerial Caricom-Cuba, el próximo sábado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123702-llaman-a-los-caribenos-a-fortalecer-la-cooperacion-en-la-region>



**Radio Habana Cuba**